



Entrevista

Ildefonso Guajardo Villareal (Diputado – PRI)

“Queremos echarle todas las ganas, va a ser un proceso que todavía no vemos claro cómo se va a organizar, pero al menos estamos tratando de definir e influir en que hagan un escaparate abierto para que todos podamos llegar a un tema de mediciones y a un proceso transparente, para definir quién debe representar a la oposición. Todavía falta básicamente un año y medio para estar, o más, un año nueve meses para estar en la elección, hay muchas cosas que están por suceder, el país no va por buen rumbo y, sin duda, eso se empieza a reflejar en algo muy importante, que es el bolsillo de la gente”.

[https://drive.google.com/file/d/1mlweL08pmOmmiNgnfv3zJas8M4J-S6t /view](https://drive.google.com/file/d/1mlweL08pmOmmiNgnfv3zJas8M4J-S6t/view)